



La mitad de los diabéticos de La Gomera no sabe que lo es

EFE

SAN SEBASTIÁN

El ocho por ciento de la población actual de La Gomera -en total, unas 1.300 personas-, padece de diabetes, pero más de la mitad no lo sabe, según anunció ayer Manuel Jiménez, coordinador del curso de educación diabetológica celebrado en la isla durante los últimos meses.

Manuel Jiménez hizo estas manifestaciones durante la entrega de diplomas a 119 diabéticos y familiares que participaron en el curso, y añadió que las perso-

nas que desconocen que tienen esta enfermedad realizan una vida normal y se exponen a las consecuencias negativas. Una de las consecuencias negativas es la afección cardiovascular entre las mujeres, señaló Jiménez, quien explicó que el objetivo principal del curso es ayudar a las personas a que sepan controlar la diabetes y mejorar así su calidad de vida.

Por su parte, la directora del área de salud de La Gomera, Blanca Quintero, declaró que las demandas del colectivo de diabéticos en la isla son similares a las del resto de las islas.